
 

Моя профессия – воспитатель! 

 

Почему я выбрала профессию - воспитатель? Скажу так, не я выбрала 

эту профессию, а она меня выбрала. Может быть, звучит странно, но это так. 

Никогда не думала, что когда-нибудь стану воспитателем в детском саду. Но 

как оказалось в жизни может быть все, называйте как угодно: судьба, случай, 

стечение обстоятельств. Это и произошло со мной, я стала воспитателем.  

После школы я поступила в Славгородское педагогическое училище по 

специальности учитель начальных классов и организатор детского 

коллектива. В 2007 году окончила Кемеровский университет культуры и 

искусства, по специальности социальный педагог. 24 года отработала в 

соцзащите специалистом по социальной работе. Я работала с детьми с 

особенностями здоровья. Интересная штука – жизнь. Может неожиданно все 

поменяться в одно мгновенье. Помог случай: переехав на новое место 

жительства, я по воле судьбы устроилась на работу в детский сад. Пришла и 

осталась, я думаю, навсегда. 

К.Д.Ушинский писал: «Если вы удачно выберете труд и вложите в него 

свою душу, то счастье само отыщет вас». А счастливого воспитателя сразу 

видно – он живет в среде детей, понимает их потребности, налаживает 

контакты с их родителями, вдумчиво относится ко всему, что окружает его, 

стойко переносит невзгоды беспокойной педагогической жизни. Труд 

воспитателя может быть нелегким, отнимающим порой все и физические и 

моральные силы, но рутинным, неинтересным его не назовешь. Быть 

воспитателем - огромная ответственность, но и огромное счастье. Ведь суть 

профессии – дарить, дарить ребенку этот красочный мир, удивлять 

прекрасным.  И для того чтобы это осуществить, педагогу необходимо 

обладать профессиональной компетентностью.  

Наша жизнь не стоит на месте – движется вперед по присущим ей 

законам диалектики. Современный дошкольник сталкивается с большим 

потоком информации, который детям прежних поколений и не снился. Он 

развитый, любознательный, умный – именно таким я его вижу. Он также 

играет, подражает взрослым, огорчается неудачам и радуется своим успехам.  

Меняется мир, меняются и требования. Современный воспитатель, 

несмотря на возраст и другие обстоятельства, должен им соответствовать. 

Иначе нельзя. Воспитатель сегодня должен быть способным обучаться, 

схватывать все на лету, уметь управлять современными компьютерными 

технологиями, брать на вооружение новые методики воспитания и обучения 

подрастающего поколения. А самое главное он должен быть такой, как и во 



все времена – добрый, приветливый, внимательный, терпеливый, 

любознательный, ласковый и обязательно любить детей. 

От нас воспитателей зависит, какими станут наши дети в будущем. Мы 

готовим их к большой жизни. Всегда нужно верить в возможности каждого 

ребёнка, в то доброе, что в нём заложено. Я учу детей доброте, заботе о 

ближнем, уважению к другим людям. 

С раннего детства формирую такие черты характера, которые помогут 

ему стать человеком и гражданином общества. Воспитываю любовь и 

уважение к родному дому, детскому саду, родной улице, городу, чувства 

гордости за достижения страны, любовь и уважение к армии, гордость за 

мужество воинов. Развиваю у детей интерес к доступным для его возраста 

явлениям общественной жизни. 

Развивая творчество у детей, я вместе с ними учусь быть творческим, 

современным педагогом. Стараюсь все время находиться в поиске нового, 

интересного, чтобы наша жизнь в группе не стояла на месте. Пытаюсь быть 

для своих ребят не только воспитателем, который все знает, всему учит, но и 

товарищем по играм: не стать скучным взрослым, быть всегда чуть-чуть 

ребенком, уметь учиться у детей их видению мира, их наивности, уметь 

вместе смеяться, думать. 

На своих занятиях я стараюсь использовать 

разнообразные дидактические материалы, которые помогают детям лучше 

усваивать пройденный материал, некоторые дидактически пособия 

разработаны мною. Но главным видом деятельности я все, же считаю игру. 

Особое внимание я уделяла играм детей в «Семью», пытаясь научить 

детей, уважительному отношению друг к другу и «детям» в своей «семье». 

Развитие толерантности очень важно в современном мире, когда люди могут 

оскорбить человека только за то, что он с ним не согласен. 

Ребята очень любят заниматься продуктивной деятельностью. На 

занятиях по конструированию из бумаги я взяла занятия с элементами 

оригами, что очень помогло мне приучить ребят доводить начатое дело до 

конца, быть более терпеливыми. 

Я считаю, что воспитатель детского сада немного волшебник, 

артист.  За годы работы я на утренниках перевоплощалась как по взмаху 

волшебной палочки в разных героев, как положительных персонажей, так и 

отрицательных. Сегодня я играю роль Деда Мороза, клоуна, Снежной 

королевы, а завтра мне предстоит сыграть роль Лешего, Снеговика. После 

утренников приятно слышать слова благодарности от родителей, в а главное 

от детей. Мою работу оценили дети! Значит не напрасные мои труды и 

усилия! 

https://solnysh.ru/posle-rodov/posobiya-dlya-detei-v-detskom-sadu-metodicheskie-rekomendacii-i.html


Наши дети постоянно участвуют в районных соревнованиях. Я горжусь 

достижениями своих мальчишек и девчонок, потому что просто уверенна, 

что они самые лучшие. 

Я стараюсь активно участвовать в жизни детского сада: 

показываю открытые занятия, утренники, консультации для воспитателей. 

И очень приятно, когда твою работу положительно оценивают не 

только дети, но и их родители. 

Работая с дошкольниками, я действительно не замечаю своего 

возраста. Я вместе с детьми танцую, играю. Мне очень приятно наблюдать, 

как мои воспитанники создают аппликации, рисунки, лепят разные фигуры, 

экспериментируют с песком и водой, пишут палочки. Я не перестаю 

удивляться, насколько они разные, интересные, забавные, любопытные, 

удивительные. Каждый ребенок уникален. Одни дети художники, 

математики и экспериментаторы, другие – актеры и музыканты. Всему этому 

научили их я! Значит мои знания, умения кому-то нужны! Значит, я на 

правильном и верном пути. Да, воспитатель-это первый учитель для каждого 

ребенка. 

        Мне очень приятно, что мои дети при встрече со мной искренно 

улыбаются, говорят «здравствуйте»,  рассказывают о себе и о том, что 

произошло с ними хорошего и не очень. Я очень хочу верить в то, что когда 

мои ребята станут взрослыми, они оценят мои старания. Пусть они не станут 

знаменитыми, а будут добрыми, честными, справедливыми. А я буду знать, 

что в каждом из них есть частичка моего труда, что мои усилия были не 

напрасны! 
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